

Mayo 21, 2021

El gobernador Gutiérrez anunció que se trata de una respuesta a una demanda histórica para “un organismo que siempre hemos defendido”.

Como parte de los anuncios de la jornada para mitigar el impacto de la segunda ola del COVID-19, el gobernador Omar Gutiérrez anunció un aporte no reintegrable de \$1.253 millones para el Instituto de Seguridad Social del Neuquén (ISSN). Los fondos serán transferidos del Tesoro provincial en los próximos meses y permitirán afrontar las mayores demandas asistenciales y previsionales.

“Hoy también estamos llevando adelante una respuesta ante una demanda histórica, estamos estableciendo un aporte hacia este organismo que siempre hemos defendido”, señaló Gutiérrez en su discurso.

El gobernador destacó que “venimos a hacer un aporte de los neuquinos y neuquinas para

sostener el funcionamiento en la administración de la obra social y la caja jubilatoria”.

Por su parte, el ministro Economía e Infraestructura, Guillermo Pons recordó que “el ISSN juega un papel muy importante en estos momentos, articulando la salud pública y privada” y dijo que dicho aporte surge en apoyo a esa articulación y a la demanda creciente de servicios.

“Este es un aporte muy importante que realiza el gobierno de la provincia para el ISSN en este momento”, completó Pons.

Neuquén Informa